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事前提出のテーマ 

（１）三芳地区の公共交通の現状について 

 

（議員） 

福祉バス、スクールバス、乗り合いバスなど１．０㎞の交通空白地には該当し

ない。計画の基本的な考え方は皆で作り合う。ひたはしり号のルートを伸ばし

て欲しいとの声は聞くが、現状は大幅な見直しは難しい。まずは地域住民の方々

の意見交換を行い、意見を聞きたい。 

 

（２）空き家対策について 

 

（議員） 

対策計画を作成し判断基準も設けた。現在の状況は平成２５年度のデータで計

画しているため、住民からの意見があればその都度確認にいく。持ち主が分か

れば助言と立ち合いも行い、危険と判断されれば協議会で協議し、所有者に対

しても助言、勧告、命令等を行い、動かなければ行政代執行を行う。三芳地区

は A 判定が３１棟、B 判定が３３棟、C 判定が２棟、D 判定が１棟である。 
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意見交換 

（Ａ氏） 

空家対策だが、家を壊したら固定資産税は６倍位になるため壊せない状況もあ

る。議会としては税制面でどう考えるのか？ 

（議員） 

議会として統一見解や働きかけはしていない。 

（Ａ氏） 

出来れば議会として提案し、壊した後もそのままの税金であってほしい。 

（議員） 

協議する。 

 

（Ｂ氏） 

清掃センター用地を公募したが、先日の報道で現状の隣接地となっている。そ

の後の経過と議会への説明はあったのか？ 

（議員） 

経過については、五和振興協議会は反対をしている。五和地区での議会報告会

でも反対の意見がかなり出ている、新聞報道後の詳細な説明はない。 

（Ｂ氏） 

駅前広場整備は大変良い事だが、駅前を含めた中心市街地の整備とまちづくり

との関連は？議会にどう説明しているのか？ 

（議員） 

以前、土地交換や住民を巻き込んでの話し合いを行っていたが、とん挫してか

らは議員個々がサンリブ跡地も含め一般質問等で発言している。議会としてこ

うとか執行部からの提案は今のところない。 

（Ｂ氏） 

公共交通だが、三芳地区も交通の便が悪いところがある。免許返納状況はどう

なっているのか？返納すれば公共交通が必要だが議会としての動きはあるの

か？ 

（議員） 

三芳小渕でもひたはしり号を走らせてほしいとの意見は聞いている。高齢者の

免許返納については公共交通網形成計画を策定したのち対応していきたいとの

事てある。 

（Ｂ氏） 

大分～日田の高速バスの試行運転をしているが、利用が少なければまた停止に 
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なるが、情報は何かあるのか？ 

（議員） 

１０月以降、現在の利用状況や７月１４日に開通する久大線の復旧動向を見て

判断するとの事。皆も利用して欲しい。 

 

（Ｃ氏） 

市役所職員のパワハラが多いと聞いているが、議会は把握しているのか？ 

（議員） 

不祥事関係が続いているため上司が指導を行っているが、それがパワハラと捉

えられる事はある。 

 

（Ｄ氏） 

災害関係だが下井手は水路が入っているが土地改良区の管轄水門がいくつかあ

り、豪雨の際に開閉するが対応が遅れると道路に水が溢れる。水門も劣化する

と力がいる、改修は土地改良区が行うがお金がなくて対応できない。昨今の状

況では厳しいものがある。開閉する際、危険は伴い人災の懸念もあるため市全

体で点検して該当箇所については補助等がほしい。 

（議員） 

それぞれの水門は国土交通省の管理が絡んでくるが、上下水道局が統一管理で

行っている。確かに大変な場所はある。出水期は月２回点検しているが、何か

あれば申請してほしい。土地改良区関係については調査してみる。 

 

（Ｅ氏） 

学校図書館司書をしているが小学校の図書購入費について要望したい。教育委

員会と交渉はしているが中学校１２校で４８７万円、小学校１８校で４２８万

円であり１人当たりで計算すると倍金額が違う。２０２０年度には英語が必修

化され、小規模校に対する現予算では百科事典さえ揃える事はできない。中学

校の予算を小学校の予算に回す事は不可能との返答で、毎年予算を底上げしろ

とは言わないが５年に１度１０万円加算などを行い、その時期に百科事典を買

い替える等が出来るので議会でも提案してほしい。私が勤めている学校では２

００４年の事典を今も使っているため、小規模校との教育格差が懸念される。 

（議員） 

要望として受け止める。そして所管委員会でも以前、議論になった。再度意見

を参考にして議論したい。 
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（Ｆ氏） 

部活動指導員配置事業だが、どの様な指導員がいつ配置されるのか？また指導

員になる要件はあるのか？ 

（議員） 

外部指導員として来ている方に校長等が推薦や申請で行う。４名中３名は既に

外部指導員として部活指導を行っており、新規１名は三隈中学校の剣道で申請

をしている。 

 

（Ｇ氏） 

病児・病後児保育だが、日田市子ども子育て会議でも発言したが病後児保育の

認知度や使用頻度が少ないと感じる、周知をお願いしたい。 

（議員） 

周知に努める様に要望する。 

 

（Ｈ氏） 

豆田地区の道路舗装に莫大な金額を使っているが、普通の舗装と違うため豆田

地区だけなく他地域も舗装が悪いところはある。その予算を回す事はできない

か？ 

（議員） 

適切な予算執行という点で議会としてチェックし、問題点があれば対応したい。 

 

（Ｈ氏） 

祇園山鉾収納庫設置について何故、あの土地なのか？前回も水害に遭った場所

に何故建てるのか？我々の税金を使うのであるからちゃんと考えてほしい。 

（議員） 

所管委員会でも議論の１つとなったが、上町・下町には収納庫がない事や地元

団体要望があって建てる様になった。 

 

（Ｈ氏） 

日田市職員の不祥事が度重なっており今度は消防署職員が報道された。よそは

対処に厳しいが日田市は対処に甘いのではないか？ 

（議員） 

甘くはない。懲戒処分が１番重いが横領関係は金銭大小ではなく処分を出して

いる。議会も厳しく言っている。 



 


